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林丹：每次站到赛场上都让我骄傲

又是 8 月 5 日，一年以前在伦

敦，林丹就是在这天蝉联奥运会冠

军的，一年之后，林丹会有什么感

受呢？

超级丹有些淡淡地回答说：“如

果不是你们说，我还真忘记这件事

情了，这大半年来，我和家人一起很

放松，也很开心，回到赛场后，我希

望表现更好的一面，去赛场上尊重

对手。我不知道自己的下一个冠军

会什么时候拿到，但不是我不想

拿。这次来，很多人都对我提出了

期待，我大半年没有参赛了，获得好

成绩的想法比较苛刻，但是只要在

赛场上我就会调整好状态，打好每

一个球的。”

林丹顿了一下接着说：“我 13
年前穿上国家队队服参加比赛，已

经记不清自己打了多少场了，我也

不知道自己会什么时候退役，只是

希望不是自己打不动了再离开，我

现在觉得，每一次站到赛场上，增加

的这比赛场次数据，比冠军更让我

感到骄傲。”

“只希望她能多夸夸她老公”

这次央视请了谢杏芳来解说

林丹的比赛，对于妻子的解说，林

丹有什么想法吗？

林丹像所有的丈夫一样，“自吹

自擂”了一下：“我在比赛中，所以没

听到她的解说，我只希望她能多夸

夸她老公，因为她老公真的很努力

了，我们俩在现役时代，很少在私下

的时候说羽毛球，她对我的评价也

不多，这次我很开心她能去央五解

说，多评价我一些。”

在比赛中，解说的谢杏芳认为

林丹在很多时候是在演练一些战

术，以利于自己恢复比赛的感觉，对

此林丹表示自己并非收着打的，他

说：“其实在队里训练的时候，有很

多年轻的师弟，他们的打法都很不

同，每天和他们的训练也会让我得

到很多的恢复锻炼，教练就是告诉

我让我首先拿到 21分(获得胜利)，
而且赞助商也没有希望我打得更久

一些。”林风

2 0 13 年羽毛球世锦赛昨日在广州拉开大幕。作为羽坛唯一的全满贯

巨星，林丹却只能凭借一张世界羽联额外开恩的外卡，在一片争议和

质疑声中出战。对于早已在羽坛阅尽繁华的超级丹而言，自己的首个

外卡世锦赛之旅，既是复出之战，也或是面向未来的“转型之战”。

不过，久疏战阵的林丹表现不错，他只用了 2 7 分钟 2 1∶6、2 1∶9 就

连赢两局轻松晋级，另外两名中国球员杜鹏宇和王睁茗也顺利过关。

林丹的主要竞争对手头号种子李宗伟也以2∶0 获胜进入第二轮。

亚锦赛第四日

男篮苦战胜哈萨克斯坦

昨日是菲律宾亚锦赛的第四

比赛日，中国男篮 73∶67险胜哈

萨克斯坦，获得第二阶段小组赛

第一场胜利。本场比赛，易建联

再次因伤缺阵。

■相关新闻

FIBA新闻官质疑阿联是假伤

中国队到底想赢什么？

“易建联真的受伤了吗？”在
伊朗队以 40 分的优势击败了印
度之后，FIBA的新闻官Saba见到
记者之后问了这样一句话。在他
看来，中国男篮在本届亚锦赛已
经进行的几场比赛中并没有展现
出他们的真实实力。

“我不明白你们到底想赢什
么？王治郅、朱芳雨、王仕鹏这些
老将都比以前更老了，你们想要
依靠这几个人打到什么时候，打
到明年世界杯？还是打到下一届
奥运会？”这位新闻官的问题一个
接一个，甚至让记者来不及回答
也不知道该怎样回答。 小新

易建联伤情成谜
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